

INICIO	NOTICIAS	CULTURA	SOCIALES	DEPORTES	OPINIÓN	¿A DÓNDE IR?	CLASIFICADOS	GALERÍA
--------	----------	---------	----------	----------	---------	--------------	--------------	---------

[Inicio](#) > [Noticias](#) > [Local](#) > Reabre Amalia García el Museo Pedro Coronel

Reabre Amalia García el Museo Pedro Coronel

DOMINGO, 23 DE MAYO DE 2010 19:21 ZACATECASONLINE



Entrega premio de la Segunda Bienal de Pintura

La gobernadora Amalia García Medina encabezó el acto en el que se conmemoró el XXV aniversario luctuoso de Pedro Coronel, uno de los más grandes representantes de la corriente abstracta del siglo XX.

Esta celebración fue el marco para la reapertura del museo, inaugurado en 1983, que lleva el nombre del artista plástico zacatecano, luego de la remodelación de que fue objeto debido al deterioro que presentaba el inmueble.

Amalia García comentó que el artista zacatecano fue un hombre generoso y un gran ser humano, cuyo deseo más grande fue el de compartir con la humanidad su gran colección que a lo largo de los años fue forjando y que consta de más de mil 300 piezas de los cinco continentes.

Asimismo, afirmó que a 25 años de la muerte de Pedro Coronel, está más presente que nunca, en su obra y en su legado, lo que lo convierte en uno de los más importantes artistas y coleccionistas en todo el continente.

Fue un reto restaurar el museo y la obra, pero se logró con el apoyo de varias personas e instituciones y con ello se dan las condiciones para que se presenten una gran cantidad de eventos gracias a la iluminación y conservación correcta del inmueble, añadió la gobernadora.

A este evento acudieron también la hija del artista y coleccionista, Luisa Jaina Coronel Dávila; su hijo, Martín Coronel Ordiales; el secretario de Turismo, Javier Suárez del Real; y el director del Instituto Zacatecano de Cultura, David Eduardo Rivera Salinas.

El museo Pedro Coronel exhibe obras de grandes artistas como Jean Miró, Pablo Picasso, Salvador Dalí, George Braque, Víctor Vasarely, Antoni Tapies, Francisco de Goya, Jean Batista Piranesi, Honoré Damunier, Chagall, Chillida y del mismo Pedro Coronel.

También se exhiben piezas que son muestras destacadas de las culturas de Grecia, Roma, China, Tíbet, Japón, Egipto, India, así como las prehispánicas y del arte Virreinal.

Pasión por las manifestaciones culturales

Por su parte, Luisa Jaina Coronel, comentó que las acciones que en Zacatecas se realizan, como la bienal y la restauración del museo traen a la memoria la pasión con la que Pedro Coronel se entregaba a las manifestaciones culturales.

"Mi padre tuvo la visión de dejar un lugar para que la cultura y las obras fueran apreciadas, ya que cuando él era niño no existían esas posibilidades de acercarse al arte y agradecemos a la gobernadora Amalia García porque siempre nos ha apoyado en todos los proyectos", expresó.



